

Lunes 18 de diciembre de 2006

Gobierno pide realizar “perestroika” al SUTEP

El Sindicato Unitario de Trabajadores de la Educación del Perú (Sutep) debe entrar a un proceso de “perestroika” para renovar sus posiciones “arcaicas” y “desfasadas”, afirmó el presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén.

“El Sutep debe entrar a un proceso de perestroika, porque su dirigencia no puede ponerse de espaldas a la realidad que exige profesores mejor capacitados, preparados para una educación de calidad. Por eso resulta necesaria la evaluación a los docentes”.

Velásquez Quesquén afirmó que el Sutep necesita democratizar su vida interna, lo cual se logrará con una revolución parecida a la que sacudió la ex URSS a finales de los 80.

Afirmó que la cúpula dirigencial del sindicato que preside Caridad Montes no representa a la verdadera clase docente en el país, porque actualmente el maestro no elige a sus representantes.

Por su parte, la presidenta del Congreso de la República, Mercedes Cabanillas, pidió a los docentes que vayan con “tranquilidad” a la evaluación promovida por el Ministerio de Educación para el próximo miércoles, y agregó que sería “un grave error” que se ausenten.